

Déploiement d'une campagne publicitaire FIQ

Une campagne publicitaire faisant la promotion de la FIQ a été lancée le 25 février et se poursuivra au cours des trois prochaines semaines (semaines du 25 février, du 4 mars et du 11 mars).

Durant cette période, une publicité télévisée sera diffusée sur les chaînes TVA, LCN et Canal Vie.

Une publicité en anglais à la radio sera également diffusée pendant la même période sur les ondes des stations *The Beat*, *Virgin* et *CJAD*.

Si vous désirez visionner la publicité, rendez-vous sur la page d'accueil du site Web de la Fédération où apparaît clairement le lien vers la vidéo. Bon visionnement!



De gauche à droite :
Christian Lévesque,
conférencier,
Michèle Asselin,
coordonnatrice
du CISO, et Thomas
Collombat, conférencier

Solidarité avec le mouvement ouvrier mexicain

Dans le cadre des journées mondiales d'action mondiale pour la défense des droits syndicaux au Mexique, le Centre international de solidarité ouvrière (CISO), dont est membre la FIQ, organisait, le 19 février dernier, un midi-conférence sur les difficultés vécues par le mouvement ouvrier mexicain, particulièrement en ce qui a trait à la liberté syndicale. Deux conférenciers ont partagé leurs analyses et l'importance de l'activité syndicale internationale : Christian Lévesque, professeur titulaire à HEC Montréal et codirecteur du Centre de recherche interuniversitaire sur la

mondialisation et le travail (CRIMT), et Thomas Collombat, professeur au Département des sciences sociales de l'Université du Québec en Outaouais.

Les contributions recueillies à l'occasion de ce midi-conférence seront acheminées à des camarades syndicaux mexicains, du CETLAC et du FAT, afin de les appuyer dans la poursuite de leur travail d'aide juridique, de formation, d'organisation et de défense des droits des travailleuses et travailleurs, etc. Jusqu'à présent,



le CISO a pu recueillir 9 000 \$ auprès de ses membres, avec un objectif de 12 000 \$ d'ici mars 2013. Il est possible de

contribuer à cette campagne « Mexique », en tant qu'individu ou organisation, en faisant un don au CISO.

Sondage assurance collective

Du 25 février au 8 mars 2013, la FIQ procède à un important sondage

visant à évaluer si les membres sont favorables à l'instauration de régimes optionnels en assurance maladie.

Pour ce faire, un questionnaire est envoyé par la poste à 8 000 professionnelles en soins membres de la Fédération, sélectionnées de façon à constituer un échantillon représentatif de l'ensemble des membres de la FIQ.

Il est important que les personnes sélectionnées nous fassent connaître leur opinion en retournant le questionnaire, dûment complété, **avant le 8 mars 2013**. Un bon taux de participation est essentiel à la réussite de cette consultation.

Les garanties prévues au contrat répondent-elles toujours à vos besoins?



Blogue de la présidente



Blogue de la présidente

Existe-t-il une solution pour contrer les effets de la pénurie de médecins? Dans le plus récent blogue de la présidente, cette dernière y aborde une piste de solution qui consiste à faire davantage profiter le système de santé de toute l'expertise et l'expérience des professionnelles en soins, en les laissant jouer pleinement leur rôle.

Pour lire le blogue de la présidente, se rendre sur le site Web de la Fédération.

La solution qui crève les yeux